



Claudia Sheinbaum pide a diputados de Morena aprobar el "Plan C" de AMLO



Por **Maritza Pérez**

Martes 30 de Enero de 2024 - 20:33

La aspirante a la presidencia de México se reunió con legisladores federales de Morena a unos días de que inicie el último periodo ordinario de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión.



La aspirante de **Morena** a la presidencia de la República, **Claudia**

Sheinbaum Pardo, llamó a los legisladores de su partido, así como del PVEM y PT, a que aprueben el "Plan C" del paquete de reformas que enviará el presidente Andrés Manuel López Obrador.



"Por supuesto, hice un llamado a la aprobación del Plan C, que es de todo el movimiento, que lo presenta el Presidente de la República, y por supuesto, a estar contentos porque vamos muy bien en nuestro país", expresó sobre su participación en la **VI Reunión Plenaria de Morena en la Cámara de Diputados**.

Tras reunirse en privado con los legisladores federales de **Morena**, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México consideró que es gracias a las **reformas impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador**, y su aprobación en el Congreso, que hay un cambio sustantivo en diferentes leyes y la Constitución.

Además, sostuvo que su partido y aliados mantienen al interior del movimiento un proceso de unidad "muy exitoso", por lo que descartó que el reparto de candidaturas o diputaciones genere una ruptura.



"Hay mucha unidad en el movimiento. Ustedes saben que la decisión de las candidaturas en nuestro partido y en nuestra coalición se define a través de las encuestas, es algo que todas y todos estamos de acuerdo y ya vendrá ese periodo ya muy pronto...todos estamos de acuerdo y es lo que nos ha permitido esta gran unidad del movimiento. No hay ningún jaloneo, no hay nada, hay unidad en el movimiento", dijo.

Sobre este tema, el dirigente nacional de **Morena**, Mario Delgado, indicó que será la próxima semana cuando se den a conocer las listas de quienes serán los aspirantes a diputados federales y senadores, al tiempo que negó una ruptura o inconformidades por estas designaciones.

"No puede haber inconformidades, porque no hay candidatos, entonces hay siempre presión de gente que quiere ser candidato, candidatas, pero yo invito a toda la militancia a que estén siguiendo este proceso muy de cerca para que no se dejen engañar de que ya fulanito acordó con no sé quién, que este ya lo palomearon, que aquel ya le dieron la bendición, que ya se pusieron de acuerdo. No, no hay nada de eso", aseguró.